

高^{まち}浜に元気と笑顔を! 「とりめし」がつむぐ輪⁶

高浜市の郷土料理「とりめし」をつうじて、人と人をつなぎ、高浜市を活性化させていく取組みが、「高浜とりめし学会」を中心に盛りあがっています。こういった取組みをとおして、新たな人と人、地域と地域の“輪”が生まれ、高浜市がめざす「大家族たかほま」へとつながっていきます。



高浜市の郷土料理「とりめし」が、11月に豊川市で開催されるご当地グルメでまちおこしの祭典「B-1グランプリ」への出展をめざす軌跡を、毎月1日号の広報たかほまで紹介します。

とりめし学会会長 石川 伸さん

高浜とりめし学会は、今から3年前に商工会活動の一環として気楽に始まりました。みんなで楽しくなにかやれたら的なノリです。好きな食べ物を食べると人は笑顔になる。



好きな人といっしょならもっと笑顔になれる。

地域を元気にするには経済活動だけでなくそこに住んでいる人が元気になることです。

B-1グランプリで入賞してもっと高浜をとりめしで元気にしたい!

とりめし応援隊隊長 杉浦副市長

B-1グランプリへ出展する「高浜とりめし」を盛り上げようと職員有志で結成した『高浜とりめし応援隊』。



職員も地域の一員として市民の皆さんといっしょになって、B-1グランプリ当日もがんばります。

B-1グランプリでは、高浜市の魅力・自慢を多くの方にPRするとともに、「高浜とりめし」を通じて、たくさんの人と人のつながりの輪を育てていきたい。『とりめし応援隊』もその輪の一部となっていくことを誓います。

「高浜とりめし」に
込めた想い!!

11月9・10日! いよいよB-1グランプリ開催! 「高浜とりめし」がんばります!



「高浜とりめし」活動日記!

愛知を食べにおいでん祭に出展!



▲B-1グランプリへの壮行会もあり、みんなで「B-1ダー!!」



みんなでいっしょに!
高浜とりめし“収穫祭”



▲10月12日 B-1グランプリで使うお米を収穫しました。

問合せ先 函地域産業グループ ☎52-1111(内線273)・高浜市商工会 ☎53-1827